
 Interrogazione n. 1474
presentata in data 15 novembre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione all’Istituto Musicale Pergolesi”
a risposta orale urgente

Premesso:
che alla riapertura del nuovo anno accademico la scuola si ritrova con un Direttore

scaduto il 31 ottobre, senza un Direttore Amministrativo, con un Commissario straordinario
che si è dimesso e con l’unica impiegata richiamata dal Comune di Ancona;

che anche gli allievi all’inizio dell’anno accademico si trovano senza certezze se poter
continuare o meno gli studi mettendo a rischio anche gli anni e gli esami maturati;

che nell’incertezza vi sono anche gli insegnati ed il personale Ata non sempre retribuiti e
con molte ore effettuate in più per sostituire colleghi in aspettativa;

che siamo nel bicentenario della nascita del grande musicista Giuseppe Verdi;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende intraprendere
per salvare l’Istituto Musicale Pergolesi.


